
■地区大会表彰
☆RI会員増強・拡大賞
☆ロータリー財団年次寄付総額優秀　　２位
☆　　　　　〃　　　　　人頭客優秀　３位
☆米山奨学金寄付総額優秀　　　　　　３位
☆　　　〃　　　人頭客優秀　　　　　２位
■石澤雄一郎君の感想
初めて参加させていただきました。入会後
何をやっているかよく意味がわからずにいま
した。今回出席して全体が見られたような気

がしました。また、各クラブにより人数等も
いろいろなのだと思いました。
記念講演の鎌田先生は、当社で取り扱って

いる商品で、ブランドイメージキャラクター
等を作ってもらっているので、日頃から身近
に感じています。桑原RI会長代理の話しで
ご本人も被災され大変だった話しを聞きまし
たが、私の姉も南相馬で被災して一時沼田に
来ていました。相馬を今みてもまだまだ大変
な状況です。桑原敏彦さん達の星の絆の活動
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は、一歩進んで大変素晴らしい行動をしてい
ます。私もできることは協力したいと思って
います。
来年は前橋で開催されますが、また参加し
たいと思っております。
■指導教育セミナー

地区研修委員　水石清治君
地区研修委員会は、曽我委員長、横山副委
員長、佐藤、大島、水石が委員です。今回は
特別でRLI拡大コースとして、今年の会長幹
事と基本３回RLIを終了した方を対象に２つ
の大グループで行いました。拡大版なので、
普段10名前後なのが、60名と40名ですから、
リーダーが中心となり一方的な説明が多くな
ってしまいました。クラブ戦略計画を推進す
るグループは、本田エレクトがリーダーとな
り進められ、私はマイク係であったのであま
りよく聞いていませんでした。60名の人数
でしたので論議はなく、意見も出しずらかっ
たと思います。奉仕プロジェクトを推進する
グループでは大島委員がリーダーになり進め
られました。通常とは逆に、会場移動はリー
ダーが行いました。当日の資料データはあり
ますので、研修にお使い下さい。
２日目は、会場入口近くにポリオのブース
を作り、モニターでインドでの活動DVDを
流して説明をしました。昨年までは、ビルゲ
イツ財団との２億ドルチャレンジがありまし
たが、今年はないので皆さんに理解してもら
うために行いました。ガバナーの話しもあり
ましたように１人2,000円寄付をお願いし、
当クラブは口座引き落としで実施しました
が、当日も寄付をつのりまして、午前中15
万円集まり、最終的に約30万円となり、財
団に送金させていただきました。
まだポリオは没滅していません。今年の８
月までにアフガニスタン17、パキスタン27、
ナイジェリア70、インドは０になりました。
０になったとしても菌は生きてありますので
続けないとまた発症してしまいます。60セ
ントで１カプセルを100人投与できます。去
年はインドへ40名、今年20名と関場先生の
下で行きました。ポリオ投与だけでなく、衛
生面等生活環境の改善が大切になります。
自分の仕事も一段落としたこともあり、研
修委員やポリオ等を通して、ロータリーの中

で自分も勉強して仲間を増やしてまいりたい
と思えるようになりました。また、自分で理
解した事を皆様方にも伝える事で更に自らを
高められると思います。
10月30日には市の校長会で90分話せと言

われておりますが、何度となくこういった場
を積み重ねてきたお陰で話ができるようにな
りました。これもロータリーのお陰と試練と
思い頑張ってまいります。

■司　会　　　　石澤雄一郎ＳＡＡ出席委員
■ソング　日も風も星も　　　　星野貴明君

宮澤孝幸会長
久しぶりに本拠地のホームグランドに帰っ

てきました。
さて先日の13～14日の両日、「織都、の

こぎり屋根の町」桐生で国際ロータリー第
2840地区2012‐2013年度地区大会が開催
され、沼田クラブからも大勢の皆様に参加し
て頂き本当にありがとうございました。
13日は、桐生グランドホテルに於いて14

時より、地区指導者育成セミナーが開催され、
横山パストガバナー、水石地区研修委員・関
幹事、そして私が参加しました。セミナーは
２部構成になっており、第１部は記念講演、
第２部はRLIをパートⅢまで終了した人を対
象にした拡大卒業コースでした。
セミナーの記念講演は『東日本大震災に想

う』と題して、講師はRI会長代理、桑原茂
第2520地区パストガバナーで東日本大震
災」の被災者であります。
桑原パストガバナーが同期のパストガバナ

ーに支援の呼びかけをしたところチャーター
便のトラックで支援物資がどんどん運ばれて
きたそうで中でも驚いたのは突然会社に霊柩
車が入ってきたそうです。それは神奈川県央
ロータリークラブだったそうです。霊柩車だ
とどこを通るにも最優先でフリーパスで早く
到着することができたそうです。
このようにして集まった支援物資をロータ

リーの会員を始めライオンズクラブ、JCに
も手伝ってもらい被災者の人達へ届けたそう
です。
また漁協の車も流されてしまった為、マッ

チング・グラントで漁協に軽トラックを五台
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贈った処、そこの漁協長がロータリーはこん
な素晴らしい事をしているのかと感激して是
非自分をロータリーに入れてくれといって入
会したとのことです。
14日の大会会場は、桐生市市民文化会館

でした。沼田クラブは会場へ、大型バスで
堂々と乗り付けました。登録人数の多いクラ
ブは、ホスト、コ・ホストクラブを除いて１
位が高崎北の39名、２位は前橋の38名、３
位が沼田の33名でした。
今回の大会テーマは「次代を担うこども達
に向けて」でした。その中で鎌田實先生の記
念講演は、心に残るものがありました。
演題は「がんばらない」けど「あきらめな
い」～命を支えるということ～でした。
鎌田實先生は38年間、医師として地域医

療に携わり、チェノブイリとイラクの救援活
動にも取り組み1991年より、ベラルーシ共
和国の放射線汚染地帯へ94回の医師団を派
遣し、約14億円の医療品を支援。2004年よ
りイラクの４つの小児病院へ毎月300万円の
薬を送り、難民キャンプでの診療等を実践し
ている先生です。また著書も「がんばらない」
「あきらめない」「いいかげんがいい」などを
始め沢山あります。
震災の話しを中心にまとめてみました。震
災での先生の活動は、東日本大震災後の、３
月25日朝６時に、被災地で不足している医
薬品をもって諏訪中央病院を出発して９時間
かけて南相馬市立総合病院に行きました。南
相馬の避難所では、いつも冷たいものしか食
べていない人達に、温かいおでんとトン汁そ
して、内緒で少量のビールを振る舞い皆さん
に大変喜ばれたこと。
また行方不明の３歳の息子を必死になって
探す30代の母親の姿をみて、鎌田先生が出
演しているラジオで皆さんに探して下さいと
呼びかけ、お陰で数日後悲しい結果ではあっ
たが再開できて肩の荷が少し下りたという、
深い悲しみの中での、ささやかな安堵感を得
た母親の事。
困難を経験し苦労して、「流した涙の分だ

け人は強くなり、人に対して優しくなれるこ
と」相手の身になって物事を考える思いやり
の心の大切さ等お話しされました。
日本は今、景気の長期低迷や隣接国家との
領土問題等で何かとストレスが溜まっている

状態ですが、今生きている中で毎日を幸せに
過ごすコツ、そしては交感神経よりも、副交
感神経をいつも刺激して優位の状態に置き
又、幸せホルモン、愛情ホルモンのオキシト
シンの分泌を高める事と述べていました。
それには小さな幸せにも感動、感謝するこ

と、「感動と感謝のこころを表す」と周りも
明るくなり元気がで。明るく楽しく幸せに生
きる「命を支える」ヒントを与えてください
ました。

関　真一幹事
特記事項なし

◎SAA出席委員会　　　　 割田一敏委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・宮澤孝幸君　14日桐生での地区大会では、
大勢参加ありがとうございました。沼田で
の二次会でも親睦を深められました。

・峯川卓美君　金融庁検査で長期に渡りご迷
惑をかけました。私も今日から出席させて
いただきます。

・ニコニコ一週間　久し振りの例会場で地区
大会の報告を聞けて
平野真樹君　　木下　進君　　片山晃一君
松野正一君　　今井幸吉君　　小暮正人君
荒井静雄君　　斎藤正典君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　星野貴明君　　赤間昌彦君
水石清治君　　飯島千明君　　高橋良治君
桑原敏彦君　　諸田豊二君　　割田一敏君
武田　寛君　　保坂充勇君　　塩浦敬之君
関　真一君　　平井秀明君　山田龍之介君

◎財団BOX IN 富澤勝美委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　木下　進君　石澤雄一郎君
林武一郎君　　小暮正人君　　櫛渕光彦君
水石清治君　　割田一敏君　　諸田豊二君
松野正一君　　阿形登氏君　　富澤勝美君

◎米山奨学委員会　　　　　小菅茂雄委員長
米山寄付を願いしご了承いただきありがと

うございました。新会員も全員協力いただき
ました。次週口座引き落としさせていただき
ます。次回例会は、地区米山委員長の卓話で
す。
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委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 42名 12名 90.00％


